

# マンガ・アニメーションコース パソコン甲子園2020にて入賞

全国高等学校パソコンコンクール「パソコン甲子園2020」いちまいの絵CG部門にて、「食」という題材で描かれた作品で応募総数284点の中、2-8 中野綾音さん・吉岡希季さん、2-9 坂口あかりさんの3名が佳作に選ばれました。

パソコン甲子園とは全国の高校生、高等専門学校生等が、情報処理技術における優れたアイデアと表現力、プログラミング能力等を競い合うことにより、生徒自身のスキルアップを図ると共に、情報化社会を支える人材の裾野を広げることを目的として開催します。

いちまいの絵CG部門とは、個人でテーマに基づき制作され、応募があった1枚のCG(コンピュータグラフィック)の作品を、「独創性」「インパクト」「技術力」「テーマを生かし切れているか」の4項目に重点を置き、表現力、芸術性等を総合的に審査し、入選作品を決定するものです。



中野綾音(2-8) 『青春のお昼休み』



吉岡希季(2-8) 『一緒に食べようよ』



坂口あかり(2-9) 『珍味佳肴』

## イラストコンテストにて選抜

日本アニメ・マンガ専門学校 キャラクターイラストコンテスト高校生部門にて、「ヒーロー」という題材で描かれた作品で、応募総数1000点越えの中、50点の選抜者の中に、2-8 荒牧千奈さん、2-9 藤元夢来さん・穂積桃花さんの3名が入りました。

日本アニメ・マンガ専門学校 キャラクターイラストコンテストとは、個人でテーマに基づき制作され、手描きイラスト、デジタルイラスト、マンガ、3DCGなど得意とする技術で作品を制作し、応募の中から選抜し一般投票の末、入選作品を決定します。

選抜作品は、GALLERY蔵とYouTubeで見ることができます。その中でお気に入りの作品を展示会とWebで一般投票の末、グランプリや各賞を決めていきます。どしどし投票して下さい。

※キャラクターイラストコンテスト2020 高校生部門【選抜作品】一覧

[https://www.youtube.com/watch?v=CbZk8wD9EMg&feature=emb\\_title](https://www.youtube.com/watch?v=CbZk8wD9EMg&feature=emb_title)

※WEB投票サイト(投票期間は10月24日~11月21日まで)

<https://forms.gle/D4VthCtiazUQYcMeA>



荒牧千奈(2-8) 『夜の月』



藤元夢来(2-9) 『洗い流して』



穂積桃花(2-9) 『一匹狼「虎」の相棒』

# 弓道部 個人優勝 団体3位 いざ 近畿選抜大会へ！



先日行われた大阪府弓道新人戦において、個人戦で射場夢乃さん(2-6)が優勝、石田実早希さん(2-5)が第5位に入賞しました。また、団体戦でも第3位に入賞し、近畿選抜大会出場を決めました。団体戦のメンバーは、射場夢乃・石田実早希・佐古帆夏(2-6)・小山優芽(2-2)の皆さんです。

主将の射場さんは、

「個人戦・団体戦共に自分たちの未熟な部分がありました。団体戦は全国大会を逃し、全員で悔しい思いをしました。しかし、今後も近畿選抜大会をはじめ各試合が続きますので、自信を持って挑めるように、部員全員で日々の稽古に励み、後悔しない日常を過ごします。そして必ず夏のインターハイにいきます！」

と力強くコメントしてくれました。今後のさらなる活躍に期待感が高まります。頑張ってください！

## ITライセンスコース 検定委員長賞受賞



ITライセンスコースで取り組んでいる、日本情報処理検定協会主催の各種検定試験において、本校の3年生5名が「検定委員長賞」を受賞しました。これは、1級に3種目以上合格した人に与えられる賞です。本校の5名は、新谷咲稀・大西陽菜美・富田彩音(3-4)、宿院心直・清水里菜(3-5)の皆さんです。この5名の中には、中学時代に本校の見学会で受験した「パソコンスピード認定試験」の5級から、この3年間で1級認定に成長した生徒もいます。

先日10/31のオープンスクールでも、この「パソコンスピード認定試験」を無料で受験できる企画を行い、多数の中学生が受験しました。

取得資格・検定は多ければ多いほどいいですね。

## 剣道部 準優勝！

大阪府高等学校総合体育大会剣道大会において、本校剣道部が女子団体の部で見事に準優勝し、次回1月に行われる、新人戦（近畿選抜大会 兼 全国選抜大会予選）のシード権を獲得しました！！

準優勝メンバーは、



松栄すみ香・寺本千紘（2-4）、千葉眞子・井上志穂（2-5）、岸良日奈乃・中野鈴音（1-3）赤坂優嘉（1-2）の皆さんです。今大会の選手宣誓の大役を立派に務めた主将の松栄さんは、

「9月に行われた大会は3回戦で敗退してしまいました。コロナ禍で本年度初の公式戦であり、3年生と一緒に出場する最後の大会でとても悔しい思いをしました。そして今大会は、1、2年生の新チーム初の公式戦でした。個人の試合はそれぞれ薄氷を踏むような戦いでしたが、決勝まで進むことができました。あと一步で優勝を逸してしまいましたが、目標であった来年1月に行われる新人戦でのシード権を獲得することができました。全国選抜大会大阪府予選は昨年度優勝した大会で、近畿・全国大会への出場権を獲得したにもかかわらず中止になったので、今年度も優勝して近畿・全国に出場できるように部員一丸となって稽古に励みたいです。」

と意気込みを語ってくれました。剣道部の快進撃に今後も注目です！ 1月の新人戦、楽しみにしています♡

# 速報 バスケット初の決勝進出！

悲願の初優勝

貫録の3連覇

# 好文か 薫英か

プロ高校バスケット

11.14(土) 16:05 / 15(日) 16:05

大阪エヴェッサ vs 豊根スリオマツダ

3位決定戦 決勝戦 3位決定戦 決勝戦

10:00-開始 12:00-開始 10:00-開始 12:00-開始

引換券 500円 / 1,000円

WC観戦チケット引換券

大チャンス到来！ **決戦は土曜日！** バスケットボール WINTER CUP2020 大阪予選で、本校バスケットボール部が準決勝で桜宮高校を下し、初の決勝戦進出を決めました！決勝戦の相手は、2年連続優勝中の大本命・大阪薫英女学院高校。試合は『おおきにアリーナ舞洲』にて、11月14日(土)12:00に開始です。皆さんの声援が選手たちの大きな力になります。ぜひ、皆さんにも会場に駆けつけてもらって応援いただき、全国大会出場を決めてもらいたいものです。バスケットボール部に勇気と力を！

このドラマの続きは…また来週！

生徒会広報委員会